



GEMEINDENACHRICHTEN

Jahrgang 2022 – April – Nr. 4

Sachspenden für die Ukraine

Sachspenden für Menschen die aus der Ukraine nach Tirol geflüchtet sind, können sowohl beim Haus Marillac, Sennstraße 3, 6020 Innsbruck als auch direkt in Mutters, Dorfstraße 64b bei der Garage deponiert werden. Ansprechperson hier ist Frau Natallia Tsap, Tel.Nr.: 0676 5034779 oder unter natallia.tsap@gmail.com.

Gebraucht werden aktuell dringend: Schuhe und saisonbedingte Kleidung für Kinder, Frauen und Männer sowie Bettwäsche. Eine große Hilfe sind auch Spenden von kleinen Gutscheinen (€ 10 bis € 15) von Lebensmittelgeschäften.

Frau Tsap vermittelt auch Küchengeräte, Waschmaschinen, Geschirr, Fön, Mikrowellen, Kinderfahrräder, Spielzeug usw. für Menschen die bereits eine Wohnung zugewiesen bekommen haben.

Alle Infos zur Hilfe für die Ukraine finden Sie direkt auf der Startseite der Homepage der Gemeinde Mutters.

Mutters klaubt auf 2022 – Macht mit bei der Flurreinigung!

Der Frühling ist im Anmarsch und lässt vielerorts achtlos weggeworfene Abfälle ausapern. Gemeinsam wollen wir auch heuer wieder für eine saubere Umwelt und ein ordentliches Ortsbild sorgen und organisieren daher unter dem Motto „Mutters klaubt auf!“ einen Frühjahrsputz in unserer Gemeinde.

Ob Verein, Schulklasse oder Einzelperson: Alle sind herzlich zum Mitmachen eingeladen! Müllsäcke und Handschuhe sowie weitere Utensilien werden von der Gemeinde zur Verfügung gestellt!

TERMIN: Samstag, 09. April 2022, Treffpunkt um 09:00 Uhr beim Gemeindeamt

Abholmöglichkeit für Säcke und Co. ab sofort direkt im Gemeindeamt (EG, Zimmer 1)

Nachdem die Flurreinigung leider zuletzt nicht wie gewohnt stattfinden konnte, freuen wir uns heuer umso mehr auf eine tolle Gemeinschaftsaktion mit vielen Freiwilligen. Wir hoffen auf zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die gemeinsam die Natur von achtlos weggeworfenen Abfällen befreien!

Danke im Voraus für euren Einsatz!

Beschattung durch Bäume auf Nachbarsgrundstücken

Aufgrund eines aktuellen Anliegens eines Gemeindebürgers, richtet die Gemeinde Mutters einen Appell an die Bevölkerung um Rücksichtnahme in Bezug auf das Pflanzen von Bäumen und der damit verbundenen Beschattung von Nachbarsgrundstücken.

Hierdurch wird nicht nur die Lebensqualität eingeschränkt, sondern aufgrund weniger Sonneneinstrahlung können auch erhöhte Heizkosten entstehen.

Damit ein gutes nachbarschaftliches Miteinander gelingen kann, wird um gegenseitiges Verständnis gebeten.

Statistik Austria kündigt die Zeitverwendungserhebung (ZVE) an

Die Ergebnisse der **Zeitverwendungserhebung (ZVE)** liefern für Politik, Wissenschaft und Öffentlichkeit grundlegende Informationen dazu, wieviel Zeit Menschen in Österreich mit Arbeit oder Schule, Sport, Freunde und Kultur verbringen. Wer übernimmt in Österreichs Haushalten die Kinderbetreuung, unbezahlte Pflegearbeit oder Haushaltstätigkeiten? Wie lange sind Menschen in Österreich jeden Tag unterwegs? Wie lange schlafen sie?

Haushalte in ganz Österreich werden zufällig aus dem Zentralen Melderegister ausgewählt und eingeladen. Auch Haushalte aus Mutters könnten dabei sein! Wer Teil der Stichprobe ist, erhält einen Brief mit der Post mit näheren Informationen zur Teilnahme an der Zeitverwendungserhebung. Nach einem kurzen Fragebogen, führen die Mitglieder der ausgewählten Haushalte zwei Tage lang ein Tagebuch über ihre Aktivitäten. Dies geht ganz einfach mit der eigens dafür entwickelten ZVE-App oder mittels eines Papiertagebuchs.

Damit die Statistik Austria korrekte Daten erhalten, ist es von großer Bedeutung, dass alle Personen eines Haushalts (ab 10 Jahren) an der Erhebung mitmachen. Als Dankeschön erhalten die vollständig befragten Haushalte einen **35-Euro-Einkaufsgutschein**.

Die im Rahmen der ZVE-Erhebung gesammelten Daten werden gemäß dem Bundesstatistikgesetz und dem Datenschutzgesetz streng vertraulich behandelt. Statistik Austria garantiert, dass die erhobenen Daten nur für statistische Zwecke verwendet und persönliche Daten an keine andere Stelle weitergegeben werden.

Weitere Informationen zur ZVE erhalten Sie auf der Homepage der Gemeinde Mutters.

Der Bürgermeister
Hansjörg Peer

